

Toluca, México, a 27 de octubre de 2014.

INSTALAN LA COMISIÓN DE PROMOCIÓN Y DIFUSIÓN DE LA CULTURA POLÍTICA Y DEMOCRÁTICA DEL IEEM

Con el compromiso de cumplir con el mandato legal de dar continuidad a los trabajos del Proceso Electoral 2014-2015 y mantener a la vanguardia al Instituto Electoral del Estado de México como uno de los organismos electorales que se ha caracterizado por dar amplio impulso a la promoción y difusión de la cultura política y a la educación cívica, se declaró formalmente instalada la Comisión de Promoción y Difusión de la Cultura Política y Democrática.

La Comisión es presidida por el Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta y la integran el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio y la Consejera Electoral, Natalia Pérez Hernández, en la que el Director de Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García, funge como Secretario Técnico, en cuya instalación los representantes de los partidos políticos hicieron un reconocimiento por las actividades desarrolladas, pues han sido nodales para contribuir a la construcción de ciudadanía en el Estado de México.

En su intervención, el Consejero Electoral y Presidente de esta Comisión, Gabriel Corona Armenta, señaló que la actividad que se efectúa en esta Comisión se convierte en eje central para el IEEM, pues para un sistema democrático es necesario, además, que los ciudadanos ejerzan a plenitud sus derechos, para lo cual se requiere de la construcción de una cultura política democrática entendida como un conjunto de conocimientos, comportamientos y prácticas que regulan la convivencia pacífica en la sociedad.

Para lograrlo, dijo, es necesario impulsar una educación cívica de largo alcance que contribuya a fomentar la participación democrática de la ciudadanía mediante el desarrollo de un conjunto de competencias que los hagan conscientes de la importancia del ejercicio de sus derechos fundamentales y de su participación en los asuntos públicos; además, reconoció que en este sentido el IEEM ha avanzado enormemente, pues es de los pocos organismos electorales del país que han trabajado con vigor en esta materia, logrando una posición de avanzada y vanguardia que se debe reforzar y continuar, comprometiéndose a acercarse con los partidos políticos para recabar inquietudes y propuestas, a efecto de coadyuvar permanentemente a construir una ciudadanía de alta intensidad.

A su vez, la Consejera Electoral del IEEM, Natalia Pérez Hernández, dijo que la importancia de los trabajos de la Comisión radican en que la formación de los actores de la escena política es constante y permanente, a quienes se tiene el deber de mostrar que la cultura política y la educación cívica son de fundamental importancia en la vida cotidiana, porque valores, creencias, libertades, derechos, principios y responsabilidades no se aplican sólo cada que hay elecciones; por ello resaltó los trabajos realizados por el IEEM recientemente, como la 3ª Muestra de Teatro Infantil, el Concurso de Fotografía "Una mirada a la democracia", el Concurso de Debate sobre Cultura Política, la 3ª Carrera Deportiva por la Democracia, el XVII Certamen Estatal de Investigación y Ensayo Político y el Certamen de Pintura Infantil "Pinceladas por la Democracia", que actualmente está en la etapa de recepción de trabajos.

"2014. Año de los Tratados de Teoloyucan"

Paseo Tollocan No. 944, Colonia Santa Ana Tlapaltitlán, C.P. 50160. Toluca, México.
Teléfono (722) 275 73 00 • 01 800 712 43 36 • www.ieem.org.mx

A su vez, el Consejero Electoral, Saúl Mandujano Rubio, señaló que si alguna de las actividades deben de cumplir e impulsar los organismos como el IEEM es la educación cívica, espacio privilegiado para el Instituto, que sólido y fuerte, pues en la construcción de ciudadanía podrá aportar elementos que fortalezcan la cultura política de los mexiquenses y en cuyos trabajos y propuestas se sumará con entusiasmo.

Por su parte, el representante de Movimiento Ciudadano (MC), Pedro Juan Alvirde García, señaló que los cambios se esperan para bien y las instituciones deben seguir adelante, por ello pidió dar un extra en los trabajos de esta Comisión, dado que estamos inmersos en el Proceso Electoral, en un ambiente de gran movilidad social y por ello se debe trabajar en forma homogénea y transversal para lograr que se lleven a buen puerto los trabajos de la Comisión, toda vez que el IEEM ha sido pionero en esta materia.

Asimismo, el representante del Partido Verde Ecologista de México (PVEM), Edgar Tinoco Maya, deseó éxito a esta Comisión, sobre todo una vez que ha iniciado el Proceso Electoral, por lo que vienen muchas actividades por parte del IEEM para incrementar la participación de los ciudadanos en junio de 2015, por lo que su partido da su respaldo para obtener buenos resultados en estas actividades.

En su turno, la representante del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Quetzali Yazmín Alcalá Benítez, externó el apoyo de su partido para llevar a cabo todos los trabajos enmarcados en el Programa Anual de Actividades, y reconoció la atención del Consejero Electoral, Gabriel Corona Armenta, para establecer comunicación directa con los integrantes de esta Comisión, en aras de atender y desahogar con puntualidad la agenda de trabajo de este órgano colegiado.

Por otra parte, el representante del Partido Acción Nacional (PAN), Rubén Darío Díaz Gutiérrez, destacó que en materia de promoción y difusión de la cultura política democrática, el IEEM ha dado muestras de que el Instituto se ha ocupado permanentemente de la cultura política, lo cual se observa en los trabajos desplegados desde la Dirección de Capacitación, el Centro de Formación y Documentación Electoral y desde la Unidad de Comunicación Social, por ende, el trabajo de la comisión va a rendir frutos, esperando que se redoblen esfuerzos para lograr que siga creciendo el interés por la promoción y difusión de la cultura política democrática.

A nombre del Partido Humanista, Francisco Nava Manríquez, señaló que el reto de la Comisión no es menor y desde los partidos tienen la encomienda de dar seguimiento, vigilancia y acompañamiento a los trabajos y programas que desarrolle y reconoció el mensaje de sensibilidad dado por el Presidente de la Comisión, Gabriel Corona Armenta, al escuchar a los partidos para poder trabajar juntos y avanzar en el logro de sus objetivos.

De igual forma, Ezequiel Flores Medina, representante del partido Nueva Alianza (NA), indicó que las responsabilidades de la Comisión son amplias, esperando que se continúe con el impulso a los posgrados del Instituto, pues lo ubican con un importante reconocimiento a nivel nacional. Por otro lado, señaló que es un reto incrementar el porcentaje de participación ciudadana durante este Proceso Electoral, lo cual se puede lograr mediante estrategias de difusión para incentivar su participación, al tiempo que reconoció

la sensibilidad del Presidente de la Comisión, al establecer canales directos de comunicación con las representaciones de los partidos políticos.

En tanto, la representante del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Eloísa García Domínguez, hizo patente el compromiso de estar presentes en cada una de las convocatorias que les hagan, pues esta representación tiene como propósito coadyuvar en cada uno de los trabajos de esta comisión para que se desarrollen adecuadamente, toda vez que resulta fundamental la promoción y difusión de la cultura política democrática entre la población de nuestra entidad, al mismo tiempo que reconoció el trabajo desarrollado por las áreas que rindieron sus informes de actividades durante la sesión.

En su oportunidad, el representante del Partido del Trabajo (PT), Emmanuel Cruz Romero, expresó que esta es una de las Comisiones más importantes que tiene el IEEM, de ahí que su partido siempre hará uso de la voz para contribuir al sano desarrollo de los trabajos que se pongan a su consideración, en aras de coadyuvar a fortalecer la cultura política democrática entre la población del Estado de México y, a partir de ello, poder fortalecer la credibilidad y confianza en la ciudadanía.

Una vez realizada la declaratoria de instalación de la Comisión, se procedió a continuar con el desahogo de los trabajos, por lo que el Director de Capacitación, Rafael Plutarco Garduño García; Ángel Gustavo López Montiel, Titular del Centro de Formación y Documentación Electoral, así como Juan Carlos Muciño González, Jefe de la Unidad de Comunicación Social, dieron cuenta de los informes de actividades respectivos en materia de promoción y difusión de la cultura política democrática en la entidad.

Atentamente

“Tú haces la mejor elección”

Unidad de Comunicación Social